



#FORODECIBERSEGURIDADENSANLÁZARO

## Piden proteger 'soberanía digital'

● Diputados y diputadas de Morena organizaron el foro "Ciberseguridad: juventud, soberanía digital y tecnología", en San Lázaro, para reflexionar sobre los retos del país en el tema de protección digital.

Durante la inauguración del



SUPERCOMPUTADORA  
CONSTRUYE  
MÉXICO.

evento, la legisladora Dolores Padierna afirmó que la ciberseguridad y la soberanía digital son los nuevos ejes de la libertad y la democracia en México.

Acompañada por la presidenta de la Comisión de Seguridad, Jessica Saiden Quiroz, enfatizó que la ciberseguridad ha dejado de ser un tema meramente técnico para convertirse en un asunto de soberanía nacional. **CINTHYA STETTIN Y JORGE ALMAQUIO**

LANZAN ALERTA

- Además de defender su territorio físico, el país debe proteger su territorio digital, dijeron legisladores.